
Commissione  Antimafia  a
Siracusa: “Elevato consumo di
droga, ricavi per le mafie”
La  commissione  regionale  antimafia  oggi  a  Siracusa.  In
Prefettura, incontro con i sindaci e con i vertici delle forze
dell’ordine, insieme al prefetto Giusy Scaduto. Al termine, il
presidente  della  commissione,  Antonello  Cracolici,  si  è
soffermato sul tema all’ordine del giorno e che preoccupa le
istituzioni. “A Siracusa come nel resto della Sicilia, c’è
un’invasione  di  sostanze  stupefacenti”.  L’allarme  da  tempo
viene lanciato dalle forze dell’ordine ed anche l’Antimafia
regionale conferma che il fenomeno non conosce differenze di
età o di ceto sociale. “Le città sono inondate di droghe. La
richiesta cresce e con questo arricchimento le organizzazioni
criminali investono in attività legali, turismo e agricoltura
su tutto”, ha aggiunto Cracolici.
Il traffico di sostanze stupefacenti pare essere divenuto più
redditizio per le mafie, al punto da soppiantare il vecchio
sistema  delle  estorsioni.  “Anche  a  Siracusa  le  forza
dell’ordine ci hanno detto che le estorsioni sono in calo. La
mafia  sta  cambiando  il  suo  sistema  economico  ma  non  la
presenza”.
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